

Un Radio Club à Liège

Jusqu'à présent, seules les villes de Bruxelles et de Gand possédaient des associations réunissant les sans-filistes. Depuis quelques jours Liège compte également son club qui a fixé son siège à la « Maison du Combattant », boulevard d'Avroy.

Au cours de la réunion provisoire qui a été tenue les jours derniers, un Comité provisoire a été constitué. Il a été chargé de la rédaction des statuts et de l'étude des buts que poursuivra la société.

Il entre dans les intentions du Radio-Club Liégeois de créer un laboratoire d'études avec appareils d'expérimentation, une bibliothèque qui sera mise à la disposition des membres. Plus tard, on envisagera l'éventualité de créer un poste d'émission à courtes ondes.

Le nouveau club désirant conserver une neutralité absolue a décidé que les constructeurs et marchands d'appareils ne pourront faire partie du Comité. Ils seront toutefois admis en qualité de membres protecteurs et pourront constituer une section autonome au sein du Radio-Club pour la défense de leurs intérêts professionnels.

Le Radio-Club a inscrit à son programme l'organisation de conférences, auditions de radiophonie, d'excursions avec essais d'appareils en campagne, etc., etc.

Toutes communications relatives au nouveau club doivent être adressées à M. Paul Oury, secrétaire, rue des Eburons, 18, à Liège.